

DEPORTES | Mountain Bike

El Club Bike Subbética sigue sumando logros y kilómetros en el MTB urbano de Baena

David Luque Pulido fue tercero en la categoría SUB20 Masculino

Club Bike Subbética de Priego de Córdoba

Martes 12 de agosto de 2025 - 09:12



El pasado sábado se celebró con gran éxito la II edición de las Urban MTB Series La Almedina en la localidad de Baena (Córdoba), una prueba marcada por la intensidad, la exigencia técnica del recorrido y la entrega de cada participante.

En esta ocasión, la competición se desarrolló en formato CRI (Contrarreloj Individual), en la que los corredores tomaron la salida de forma individual cada 30 segundos aproximadamente. El orden de salida fue aleatorio y se publicó con antelación para que todos los participantes conocieran su hora exacta de salida, siendo obligatorio estar en línea de salida al menos 1 minuto antes del turno correspondiente.

El trazado urbano, de unos 2 km de longitud, combinó cemento, adoquines, tierra y asfalto, lo que puso a prueba tanto la resistencia como la técnica de los ciclistas. No faltaron las escaleras, rampas, zigzags y tramos poco ciclables que exigieron máximo control y dominio sobre la bicicleta. Antes de la competición, los corredores dispusieron de una vuelta de reconocimiento para valorar los puntos más técnicos y ajustar su estrategia.

Entre los destacados del día, cabe mencionar al corredor David Luque Pulido, del Club Bike Subbética de Priego de Córdoba, quien volvió a dejar el listón muy alto, consiguiendo una meritoria 3ª posición en la categoría SUB20 Masculino. Su constancia y capacidad técnica fueron clave para completar las 3 vueltas al recorrido en un tiempo total de 00:15:30, con parciales muy regulares, quedando a un minuto de la primera plaza.

La jornada transcurrió en un gran ambiente deportivo, con público animando en cada rincón del circuito urbano, y con la emoción que caracteriza a este tipo de pruebas explosivas y técnicas. Sin duda, La Almedina se consolida como una de las citas urbanas de MTB más emocionantes de la provincia.

Una vez más, los integrantes del Club Bike Subbética de Priego de Córdoba demostraron no solo su talento competitivo, sino también una admirable actitud, compañerismo y armonía, valores que llevan por bandera en cada cita. Con su participación, no solo promocionan esta emocionante rama del ciclismo, sino que también llevan con orgullo los colores de su club y el buen nombre de Priego de Córdoba por todos los rincones donde van.